

Piragüismo cubano estará en clasificatorio olímpico en Brasil



La Habana, 10 jun (JIT) Cuba estaría presente en el clasificatorio olímpico de canotaje con sede en la ciudad brasileña de Curitiba del 15 al 20 de abril de 2021, confirmó a JIT Alejandro Hamze, presidente de la federación cubana de ese deporte.

«Hasta hoy tenemos previsto que asista un pequeño grupo de competidores, entre quienes se encontraría el campeón mundial juvenil Ramón Pelier», confirmó Hamze, igualmente comisionado nacional.

Según establece la federación internacional de piragüismo, en cada sexo solo clasifican tres atletas para dos botes por cada país, de ahí que Pelier y algunas muchachas estén en la mira rumbo a la justa brasileña del venidero año.

Cuba tiene clasificadas para Tokio a las duplas de Serguey Torres-Fernando Dayán Jorge y Mayvihant Borges-Katherine Nuevo en las pruebas de mil y 500 metros, respectivamente.

El binomio varonil se ubica en el sexto escaño del ranking mundial en su distancia, mientras individualmente Pelier y Dayán Jorge aparecen en los peldaños seis y 16, por orden.

La embarcación femenina ancla en la séptima casilla de los 500 metros, mientras Mayvihanet marcha en la posición 15 en el C-1.

Los datos corresponden a septiembre de 2019, pues en esta temporada la COVID 19 no ha permitido ningún evento.

Brasil está considerada ahora mismo como epicentro de la pandemia del nuevo coronavirus en América, pero los organizadores del clasificatorio olímpico consideran que para abril de 2021 la situación sanitaria permitirá efectuar un certamen seguro.

La reprogramación de las eliminatorias incluye también a Europa, Asia y Australia, pues África ya la realizó, indica el sitio web oficial de la federación internacional.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/225244-piraguismo-cubano-estara-en-clasificatorio-olimpico-en-brasil>



Radio Habana Cuba